
Le féminin des noms et des adjectifs 

En règle générale, on ajoute un –e pour écrire le féminin :
 un meilleur ami / une meilleure amie
 un petit cousin / une petite cousine
 un anglais content / une anglaise contente

1. A l’oral, trouve si le nom est au masculin ou au féminin :
un gamin – une gamine – un marchand – un client – une voisine – une marchande – une 
cliente – un voisin – un employé – une employée.

2. Ecris au masculin.
Exemple :Une espagnole : un espagnol

une lapine poilue : un lapin poilu

une grande blessée un grand blessé

une jolie renarde un joli renard

une étudiante appliquée un étudiant appliqué

une inconnue un inconnu

3. Ecris le féminin des adjectifs entre parenthèses
Une table noire

 Une soupe salée

Une chaussette fine

Une armoire haute

Une petite fille                

Une banane verte

Une porte fermée

Une aiguille pointue

4. Retrouve la lettre finale muette des noms et adjectifs suivants en 
pensant au féminin.
Exemple : un français / une française

Un irlandais un gourmand un passant un bavard un allemand un chinois Denis un géant
grand  petit   


